

16 julio, 2023

Triay e Ortega, una maravillosa primera vez: ganan en Roma el primer torneo femenino Premier Padel

Gemma Triay y Marta Ortega triunfan en el BNL Italia Major Premier Padel. La pareja española se impuso en el "derbi" a sus compatriotas **Josemaría y Sánchez** y se alzó con el Major romano, que supuso el debut del torneo femenino en el circuito de pádel más importante y prestigioso del mundo. Nacida hace poco más de un mes, la pareja formada por Triay y Ortega derrotó a las número 1 del mundo al término de tres sets disputados a un gran nivel y muy ajustados, tras 2 horas y 47 minutos de juego: 6-3, 3-6, 7-5 el resultado final ante una abarrotada y vitoreada Pista Central.

Triay y Ortega tuvieron un gran comienzo y cerraron el primer set con bastante facilidad, 6-3. La reacción de Josemaría y Sánchez no se hizo esperar y los dos campeones, que perseguían el título número 10 en este 2023, lograron llevar la final al set decisivo, cerrando con el mismo marcador. Los fuegos artificiales llegaron en el tercer set. Los cabezas de serie número dos españoles se pusieron 4-1 arriba y parecían poder hacerse fácilmente con el título, pero Josemaría y Sánchez "arponearon" primero 4-4 y luego 5-5, antes del break decisivo en el duodécimo juego y el éxito por 7-5 de la pareja cabeza de serie número 2.

Al final abrazos y lágrimas para Ortega y Triay, esta última romana de adopción y considerada por muchos la jugadora de izquierda más fuerte del mundo. *"Estoy muy contenta, es increíble jugar aquí, en Italia"*, palabras de **Gemma Triay** en italiano, *"todavía tengo la piel de gallina, es una final histórica, la primera final de Premier Padel, es la primera final que ganamos juntas, es la primera vez que ganamos a Ari y Paula que están haciendo una temporada increíble. Si hemos ganado hoy es porque hemos jugado muy bien, estoy muy contenta. Quiero dar las gracias a todo el mundo, ha sido una semana increíble. Ojalá podamos volver a vernos el año que viene, besos a todos"*.

"Gracias por apoyarnos, ha sido una semana increíble", se hizo eco de ella **Ortega**, *"creo que es el mejor momento de mi vida y de mi carrera, este torneo era realmente muy importante para nosotras y si ayer era un sueño hecho realidad, intentad imaginaros hoy. No tengo palabras... Quiero felicitar a nuestras rivales, que están haciendo una gran temporada. Ha sido una final realmente muy difícil, también quiero dar las gracias a nuestro equipo que ha hecho un gran trabajo en poco tiempo. Es un placer jugar contigo Gemma, eres impresionante. Dedico este trofeo a Maxi (el entrenador), que me apoya y pase lo que pase está a mi lado. Y por supuesto a mi familia, ¡mis padres están aquí y son los mejores!"*.

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:**International Padel Federation**Email: press@padelfip.com